

Por fallas en el servicio de energía comunidades bloquean vía en La Vega, Cauca

Por **PeriodicoVirtual** - 8 Enero, 2018



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



Me gusta 5



Tweet



Habitantes de la vereda La Betulia, en el municipio de La Vega, al sur del Cauca, bloquearon la vía al Macizo Colombiano como protesta por los cortes permanentes en el servicio de energía.

Los protestantes atribuyen la responsabilidad a la Compañía Energética de Occidente, encargada de la operación, y afirman que se hicieron compromisos que no se cumplieron para garantizar la prestación del servicio.

“Los cortes vienen desde hace seis meses. Quitan el servicio a las 6:30 de la tarde y lo colocan a las 8:30 de la noche, durante el día también la quitan. Muchas personas han sufrido pérdida de electrodomésticos”, dijo uno de los afectados.

Ante esto, Francisco Escobar, jefe de Comunicaciones de la Empresa, señaló que las innumerables conexiones irregulares en la zona hacen que los sistemas de protección se activen, situación que conocen las comunidades y las autoridades.

“El tema de los bloqueos es un asunto que le corresponde solucionar al Gobierno local y departamental. Se deben hacer trabajos de normalización en la zona y evitar conexiones irregulares”, expresó el Funcionario.

Como consecuencia del bloqueo, decenas de vehículos se quedaron represados en el lugar, incluso artistas como The Latin Brothers y Oscar López y 18 Kilates, que habían participado en las celebraciones de carnavales de Negros y Blancos en los poblados cercanos.

Las autoridades locales intervienen en la situación, y dialogan con los líderes de la protesta para buscar una solución lo antes posible.

Fotos: Oscar López

Nota tomada de la página en Facebook de Sucesos Cauca